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VERBALE N.  199  della seduta del 23 Ottobre 2020                 Approvato in data 26 Ottobre 2020 

 

 

ORDINE DEL GIORNO: Prot . 121 /2017-2022 del 29/09/2020;  

ORARIO DI CONVOCAZIONE: 09:30 -  10:30 

 

ORARIO INIZIO SEDUTA  -09:43- 

CONSIGLIERI PRESENTI  ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

ORA 

ENTRATA 

ORA 

USCITA 

Inzerillo                Giovanni 

 

P 09:43 10:52 ______ ______ ______ ______ 

Cancilla                Roberta 

 

P 09:43 10:52 ______ ______ ______ ______ 

Di Pisa                  Carlo P 09:45 10:52 ______ ______ ______ ______ 

Orlando                Caterina 

 

P 09:43 10:45 ______ ______ ______ ______ 

Randazzo             Antonino          

 

P 09:45 10:45 ______ ______ ______ ______ 

 

VERBALE 

 

 

L’anno duemilaventi,  il giorno ventitré del mese di Ottobre, giusta convocazione  

del  Sig. Presidente  prot. 121/2017-2022  del 29/09/2020 ed allegato O.d.G., si 

riunisce la IV  Commissione Consiliare Permanente, in modalità telematica con 

collegamento a distanza, per l’esame dei punti posti all’ordine del giorno della 

convocazione  precedentemente citata. 

 

Alle ore 09:43 , prima convocazione, il Presidente Giovanni Inzerillo, assistito dal 

Segretario Giovanni Chiaramonte, dispone di chiamare l’appello, al termine del 

quale risultano presenti i Cons.ri Roberta Cancilla, Caterina Orlando e Giovanni 

Inzerillo presenti 3 su 5. 

 

Constatato il numero legale  il Presidente Giovanni Inzerillo dichiara aperta la 

seduta. 

 

Entrano in video conferenza i Cons.ri Antonino Randazzo e Carlo Di Pisa alle ore 

09:45. 
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Tutti i presenti autorizzano la Video registrazione. 

 

Si da atto che si è collegato in video conferenza il Presidente della RAP S.p.A. Dr. 

Giuseppe Norata, che autorizza la registrazione. 

 

Il Presidente ringrazia il Presidente Norata di avere accettato l’invito e passa la 

parola al Cons. Randazzo per esporre il motivo della audizione sul sistema 

Palermo per lo smaltimento rifiuti. 

 

Il Cons. Randazzo introduce l’oggetto dell’audizione e chiede  aggiornamenti su 

quello che accade a Bellolampo rispetto alle difficoltà operative sulle entrate ed 

uscite dei rifiuti e se si sono trovare soluzioni tra la Regione e il Comune di 

Palermo e cosa comporta tutto questo per il sistema Palermo sulla raccolta rifiuti. 

 

Il Presidente Norata ringrazia di essere stato invitato dalla commissione che gli da 

l’opportunità  di condividere le difficoltà della RAP nel gestire l’emergenza per 

evitare danni alla città ed ai cittadini di Palermo. 

 

Lo stoccaggio dei rifiuti, in assenza della VI vasca, e dovuta alla non trasferimento 

dei rifiuti in altri siti che la  Regione che non riesce ad individuare, alternativi al 

recepimento dei rifiuti prodotti dalla città, questo non fa altro che aumentare i 

cumuli di rifiuti nei piazzali di Bellolampo. 

 

La RAP ha proposto  3  soluzione per superare l’emergenza e sono l’ordinanza del 

Sindaco che  consente di riattivare il processo produttivo del TMB delle biocelle di 

biostabilizzazione portando in un deposito temporaneo alla sommità della VI vasca 

7mila tonnellate di sottovaglio da stabilizzare e riattivare il percorso di 

abbancamento nella VI vasca momentaneamente con 25 mila tonnellate per 

arrivare  ad  un complessivo di 140 mila tonnellate in una depressione che si è 

determinata. 

 

Di contro alla RAP è stata intimata, da parte del Sindaco, di non sospendere la 

raccolta dei rifiuti, pena  una denuncia di interruzione di pubblico servizio. 

 

 Il Cons. Randazzo chiede se l’Ordinanza Sindacale e legata ai 7 mila, alle 

venticinquemila e alle 140 mila tonnellate. 

 

Il Presidente Norata riteneva e ritiene  che l’Ordinanza si può  farsi per tutto. 

 

Ma ciò  è stato stoppato dalla Regione. 

 

Attualmente si è  in attesa che l’ARPA di il parere sull’emanazione dell’ordinanza 

sindacale sui 7 mila mc.  

  

Il TMB riesce a fare circa 600 tonnellate al giorno, a fronte delle 800 tonnellate in 
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entrata, rimane un surplus di 250. 

 

Il Presidente Inzerillo introduce il problema del mancato o limitato spazzamento 

che viene effettuato alla città e sulla possibilità di utilizzare 94  operatori di 

RESET che potrebbero transitare  a RAP. 

 

Il passaggio dei 94 operatori da RESET a RAP non è semplice cosi come è stata 

prospettata dal Segretario Generale ne come lo chiede  il Sindaco con il delibato, 

la graduatoria 2016 non esiste più si è esaurita non c’è nessuna norma che la 

tiene in vita, non si può utilizzare, anche in virtù della finanziaria del 2020. 

 

RAP è interessata ad assumere operatori RESET ma deve farlo con un 

provvedimento inoppugnabile, trovando un accordo attraverso  concertazione 

sindacale, al fine di non arrecare danni sia ai lavoratori che all’Azienda.  

 

Il Presidente Inzerillo concorda che i problemi devono essere affrontati, bisogna 

arrivare al risultato in maniera chiara e veloce, non si può permettere che una 

azienda perda delle forze lavoro, per pensionamenti o licenziamenti e non 

provvedere a nuove assunzioni. 

 

Il Presidente Inzerillo ringrazia il Presidente Norata che congeda. 

 

La Commissione si determina di mandare una nota al Sig. Assessore Marino per 

sollecitare l’ARPA nell’esprime il parere sulla ordinanza che il Sindaco dovrà 

emettere. 

 

I Consiglieri Antonino Randazzo e Caterina Orlando lasciano la video conferenza 

alle ore 10:45. 

 

Il Presidente chiude la seduta, alle ore  10:52, rinviando l’approvazione del 

presente verbale in altra data. 

 

La registrazione della riunione, che è parte integrante del presente verbale, è  

visionabile sul sito del Comune di Palermo al link                                               

 “https://www.comune.palermo.it/odg.php?sel=20&asel=4 “. 

                                                                                      

              Il Segretario                                               Il Presidente 

      (Giovanni Chiaramonte)                             Cons. Giovanni Inzerillo    

 

 

 

 

 

Fine riunione ore 10:52 

 


		2020-10-26T12:42:55+0100
	GIOVANNI CHIARAMONTE


		2020-10-26T19:17:10+0100
	GIOVANNI INZERILLO




